

ABSTRAK

MUHAMMAD AZIZAN, Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Volume Impor Gula Tebu di Indonesia. Dibimbing Oleh Ibu **Ir. Yusma Damayanti, M. Si** selaku dosen pembimbing I dan Bapak **Ardhiyan Saputra, S.P., M. Si** selaku Dosen Pembimbing II.

Indonesia merupakan importir gula tebu terbesar dunia dan telah mengimpor gula selama 55 tahun lamanya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan perkembangan volume impor gula tebu Indonesia dan menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi volume impor gula tebu Indonesia yaitu produksi gula tebu Indonesia, harga gula dunia, luas areal perkebunan tebu Indonesia, harga gula domestik dan inflasi Indonesia. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa *times series* tahunan dari volume impor gula tebu Indonesia, produksi gula tebu Indonesia, harga gula dunia, luas areal perkebunan tebu Indonesia, harga gula domestik dan inflasi Indonesia dari tahun 1981 - 2020 atau 40 tahun terakhir. Analisis data menggunakan metode analisis deskriptif dan metode analisis regresi linear berganda. Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa perkembangan volume impor gula tebu Indonesia berfluktuatif dan cenderung mengalami peningkatan bersamaan dengan produksi gula tebu Indonesia, harga gula dunia, harga gula domestik, luas areal perkebunan tebu Indonesia dan inflasi Indonesia. Hasil dari analisis regresi berganda secara simultan diketahui bahwa produksi gula tebu Indonesia, harga gula dunia, luas areal perkebunan tebu Indonesia, harga gula domestik dan inflasi Indonesia berpengaruh signifikan terhadap volume impor gula tebu Indonesia. Secara parsial produksi gula tebu Indonesia, harga gula dunia, luas areal perkebunan tebu Indonesia dan harga gula domestik berpengaruh signifikan terhadap volume impor gula tebu Indonesia, sedangkan inflasi Indonesia secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap volume impor gula tebu Indonesia. Adapun upaya dalam menurunkan volume impor gula tebu Indonesia dapat dilakukan dengan pembaruan program yang telah berjalan kemudian memaksimalkan kebijakan swasembada gula Indonesia secara *On-Farm* dan *Of-Farm* serta bagi penelitian selanjutnya mengenai volume impor gula tebu Indonesia agar dapat menambahkan variabel penelitian dan pangsa pasar eksportir gula tebu dunia.

Kata Kunci: Gula Tebu, Impor, Volume